

ABSTRAK

Latifa Saleh 2013. Evaluasi Program Pengawas di SDN Se Kecamatan Telaga Biru Kabupaten Gorontalo. Strata I Jurusan Manajemen Pendidikan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing I Prof Dr. H. Ansar Made M.Si. Pembimbing 2 Warni Tune Sumar SPd. MPd.

Penelitian bertujuan untuk mengetahui gambaran: (1) bagaimana evaluasi penyusunan program pengawas, (2) Bagaimana evaluasi pelaksanaan program pengawas, (3) Bagaimana evaluasi pembimbingan dan pelatihan guru profesional.

Penelitian menggunakan pendekatan evaluasi jenis evaluasi studi evaluasi dengan metode deskriptif. Tehnik pengumpulan data yang digunakan wawancara dan dokumentasi, analisis data menggunakan model evaluasi goal attainment.

Hasil penelitian menunjukan bahwa: (1) Evaluasi penyusunan program pengawas dilaksanakan sangat efektif sesuai dengan perencanaan program supervisi sebagaimana terlampir pada program kerja pengawas yakni melakukan pengawasn setiap semesteran, triwulan dan bulanan (2) Evaluasi pelaksanaan program oleh pengawasan di Kecamatan Telaga Biru sudah dilaksanakan secara baik sesuai dengan aturan dan pedoman yang ada setiap pengawas, namun masih terdapat beberapa kekurangan yang menjadi perhatian umum yakni pelaksanaan kunjungan ke sekolah belum sesuai dengan jadwal yang telah ditetapkan. Evaluasi pelaksanaan program pengawas secara langsung belum bisa memenuhi standar evaluasi dan monitoring yang dilaksanakan oleh pengawas baik secara periodik atau kontinyu sesuai dengan lembar kerja pengawas. (3) Evaluasi pembimbingan dan pelatihan yang dilakukan oleh pengawas ternyata menunjukan hasil yang positif dari pihak sekolah, guru maupun siswa. Pada pihak sekolah berdampak pada penataan administrasi, pihak guru terjadi peningkatan profesionalisasi dalam hal perencanaan, pelaksanaan serta evaluasi hasil belajar dan siswa nampak pada keberhasilan pada prestasi siswa semakin meningkat dari waktu ke waktu.

Untuk itu disarankan sebagai berikut: (1) Kepada pengawas hendaknya program yang sudah dilaksanakan senantiasa lebih ditingkatkan terus sehingga dapat memperbaiki dan meningkatkan mutu pendidikan melalui peningkatkan kemampuan profesional guru dalam proses belajar mengajar.(2) Bagi kepala sekolah sebagai umpan balik bagi kepala sekolah sebagai supervisor pendidikan dalam meningkatkan kemampuan profesional guru khususnya guru sekolah dasar (3) Bagi guru supaya dapat mencari kiat-kiat untuk dapat memperbaiki diri dalam kegiatan proses belajar mengajar sehingga dapat meningkatkan kemampuan profesional dibidang pendidikan.

Kata Kunci : Evaluasi Program Pengawas, Sekolah Dasar